



La nueva Escuela de Enfermería de Zamora es ya una realidad desde que en noviembre del pasado año se colocará la primera piedra. Las nuevas aulas abrirán sus puertas a los alumnos entre los meses de noviembre y diciembre, según explica la directora de la escuela. Las instalaciones contarán con cuatro aulas para clases magistrales, una sala multiusos y otra de informática, biblioteca y cinco aulas de laboratorio para grupos reducidos.



Vista de las obras de la nueva sede de la Escuela de Enfermería de Zamora. | FOTO EMILIO FRAILE

La nueva Escuela de Enfermería podría estar finalizada en el mes de noviembre

Las obras «están bastante avanzadas» y ahora mismo se trabaja en el plan de dotación de las instalaciones, situadas junto al Virgen de la Concha

Sara Minguenza

Los alumnos de la Escuela de Enfermería de Zamora podrían estar instalados definitivamente en la nueva sede a finales de año. La directora de la escuela, Marisol Sánchez confirmó que las obras «van bastante avanzadas» y aseguró que confían en poder estar en las nuevas instalaciones entre los meses de noviembre y diciembre. Ahora mismo, desde la escuela se trabaja en el plan de dotación de las nuevas instalaciones que van a contar con cuatro aulas para clases magistrales, una sala multiusos con capacidad para 175 alumnos, cinco aulas de laboratorios para grupos reducidos, un aula de informática con 30 puestos y dos seminarios.

Unas infraestructuras, que como reconoció Sánchez «van a permitir que gestionemos mejor el tiempo». La cercanía del nuevo edificio de la escuela con el Virgen de la Concha facilitará a los alumnos, ya no solo las prácticas sino mejorar la participación en las salas de demostración del propio hospital.

Marisol Sánchez no esconde sus ganas de estrenar las nuevas instalaciones, cuyas obras comenzaron en noviembre del pasado año. El edificio, como desgranó Sánchez, también contará con despachos para los profesores que podrán tutorizar de



Contenedores de las obras de la escuela. | FOTO E. FRAILE



La maqueta de la Escuela de Enfermería. | FOTO L. O. Z.

El edificio contará con cuatro aulas, cinco laboratorios, biblioteca y un salón multiusos

una manera más personal a los alumnos. Actualmente, la Escuela de Enfermería se encuentra en un edificio pequeño situado en el

número 21 de la avenida de Requejo. «Ahora tenemos que hacer encajes de bolillos», subrayó Sánchez a la hora de dividir a los alumnos para que no coincidan los que reciben clases con los que realizan prácticas.

La Escuela de Enfermería de Zamora es la opción más demandada de todas las titulaciones del Campus Viriato de Zamora. Durante el periodo de preinscripción, posterior a los exámenes

de Selectividad, la escuela recibió 1.531 solicitudes. Sánchez confirmó que ahora mismo tienen llenas las 60 plazas que oferta el centro en Zamora. No obstante, los datos no son definitivos ya que la Universidad de Salamanca tienen por delante otros periodos de matriculación. Hoy finaliza el segundo y los últimos se abrirán a partir del 4 al 7 de septiembre, del 14 al 15 de septiembre y del 23 al 28 de sep-

tiembre. Según ha dado a conocer la USAL, los estudiantes que accedan por el cupo de titulados universitarios a titulaciones con límite de plazas se incluirán en los listados que se publiquen a partir del 4 de septiembre. El grado en Enfermería en Zamora obtuvo para el curso 2015-2016 una nota de corte de 9,04.

La falta de financiación hizo que este proyecto se paralizara durante años hasta que finalmente llegó una partida de la Administración Autonómica. Los terrenos de la Escuela de Enfermería fueron cedidos por el Ayuntamiento de Zamora a la Universidad de Salamanca para que se mantenga el convenio al menos por tres décadas. Una vez pasado este periodo y si dejara de ser la sede de la Escuela de Enfermería de Zamora, el edificio tendrá que utilizarse en cualquier caso para usos universitarios.

El nuevo edificio universitario se ha levantado sobre una parcela de una superficie útil de 1.800 metros cuadrados distribuidos en dos plantas, lo que triplica el área del centro en el que hasta ahora se cursaban la titulación. Asimismo, la nueva escuela pasará a estar integrada dentro del Campus Viriato de Zamora ya que se levanta junto al pabellón deportivo y el aparcamiento universitario. Hasta que se comenzara a edificar, esta parcela se utilizaba de aparcamiento gratuito.

La construcción del edificio corre a cargo de la UTE Construcciones San Gregorio-Arcobansa y Tecnaire con un presupuesto de casi 1,7 millones de euros, lo que supuso una rebaja del 10% con respecto al pliego inicial. El diseño de la escuela ha corrido a cargo de los arquitectos zamoranos Rafael Bérchez, Juan Conde y Darío Manzano.